

Maria-Rantowig. (Brand.) Mittwoch den 24. Feber brannte um 3 Uhr nachmittags aus bisher noch unbekannter Ursache dem Besitzer Kößl vulgo Böschleusche in Hochgößnitz das Wohn- und Wirtschaftsgebäude nieder. Dem Feuer fielen außer Futtermitteln, Habseligkeiten von Holzarbeitern zum Opfer. Der Schaden ist beträchtlich und teilweise durch Versicherung gedeckt. Trotz rascher Hilfe konnte wegen Wassermangel das Feuer nicht erfolgreich bekämpft werden.

Gallersdorf. (Von unserer Ortsfeuerwehr.) Am vergangenen Sonntag fand die 10. Jahreshauptversammlung unserer Ortsfeuerwehr statt. Der mit der derzeitigen Leitung betraute Wehrführer-Stellvertreter Johann Pflanzl konnte außer den Kameraden noch den Herrn Bezirks-Wehrführer Franz Dengg aus Köslach und den Herrn Regierungskommissär Amissekretär Peter Kolrus aus Graz begrüßen, die in lebenswürdiger Weise der Einladung der Wehr Folge geleistet hatten. Nach Erledigung mehrerer interner Vereinsangelegenheiten erfolgte unter Leitung des Herrn Bezirkswehrführers Dengg die Neuwahl, die folgendes Ergebnis zeitigte: Wehrführer Johann Pflanzl, Wehrführer-Stellvertreter August Dirnberger, Brandmeister Josef Pflanzl jun., Schrift- und Kassawart Ferdinand Wenl, Zeugwart Johann Konrad. Chefarzt der Wehr ist Bezirks-Wehrführer-Stellvertreter Dr. G. Blumauer aus Söding. Nach Ansprachen der Herren Bezirkswehrführer Dengg und Regierungskommissär W. Kolrus schloß Wehrführer Johann Pflanzl die zwei Stunden dauernde Versammlung mit dem Appell zur tatkräftigsten Mitarbeit.

Hallersdorf. (Schadenfeuer.) Zum Berichte über das Schadenfeuer am 16. Feber beim Wirtschaftsgebäude Rohlbacher in Stögersdorf wird noch ergänzend mitgeteilt, daß auch die Feuerwehr Hallersdorf mit einer Löschgruppe und Krüdenspritze vertreten war und sich sogar

ein Wehrmann Brandverletzungen 1. und 2. Grades zugezogen hat.